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VALLE SUSTENTABLE 

Misa a la chilena
en Rinconada

Aniversario del
sector Río Blanco

El Uní Uní juega
hoy 



Horóscopo 
 

Sagitario
Puede que te
llamen la atención
en algún aspecto 

Capricornio
Te convertirás en
una persona líder
en el trabajo y eso
te gusta bastante

Acuario
Hay pronósticos
favorables, si estás
esperando la
solución de un
asunto legal

Piscis
No te dejes llevar
y vigila tus gastos 

Trasandino empato en debut de local
 
 

Misa a la chilena en Rinconada
En la comuna de Rinconada de Los Andes, se realizó una
tradicional misa a la chilena, el día sábado recién pasado.

Esto, fue en conjunto con la la Junta de Vecinos de la
Población Patricio Molina, de Casuto en Rinconada,
donde los vecinos pudieron celebrar la tradicional
ceremonia en la plaza del sector. Al lugar, llegó entre
otras personas, el Alcalde Juan Galdames. El culto
católico, fue amenizado por la  Agrupación Folclórica
Raíces de Casuto.

Aries
Puede que recibas
algo que no te
esperas

Tauro
Tendrás varias
opciones de
trabajo frente a ti
 
Géminis
Podrás hacer de tu
trabajo un lugar
más tranquilo

Cáncer
Pronto recibirás
una buena
recompensa a tus
esfuerzos
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Leo
Tendrás cambios en el
trabajo que te
beneficiarán

Virgo
 No dejes pasar una
oportunidad importante
o más adelante lo
sentirás

Libra
Te entretendrás haciendo
planes económicos para
el futuro, pero irán bien
 
Escorpio
Aprende a mantener las
distancias en las
relaciones profesionales,
te conviene

Valle Sustentable
 Distintas organizaciones del Valle de Aconcagua, se han sumado a la

cruzada de cuidar nuestro medio ambiente. A los esfuerzos de las
comunas de declarar emergencia ecológica, como Putaendo y Llay
Llay, se suman actividades de personas como las ferias ecológicas.
Este fin de semana, además de limpiar distintos lugares, en Rinconada
de Los Andes, se realizó una feria con distintos emprendedores, todos
amigables con el medio ambiente.
 

Mucha expectación se había generado por el
debut de Trasandino en los pastos del regional
de Los Andes.

Los andinos venían de ganar los dos partidos
anteriores en calidad de visitante. Si bien los
Albiverdes hicieron un correcto partido frente a
Municipal Santiago, sin embargo finalmente
terminaron empatados a un gol, para los verdes
el gol fue de Pasmiño.

De todas formas Trasandino sigue en el primer
lugar de la tercera división.
 



 

A través de una carta entregada por las agrupaciones ambientalistas Wake Up Aconcagua y
Friday for Future y de la gestión del Concejal Rafael Sottolichio –miembro de la Comisión de
medio ambiente del Concejo Municipal-, la Alcaldesa Carmen Castillo se comprometió a
avanzar en las instancias necesarias para declarar a San Felipe como zona en Estado de
Emergencia Climática.

La misiva –que está firmada por más de 670 personas naturales de Aconcagua y alrededor de
70 organizaciones sociales e instituciones dentro de las que destacan las Municipalidades de
Putaendo y Llay-Llay- pretende activar acciones concretas tanto de autoridades como de la
comunidad, que ayuden a mitigar los efectos del cambio climático y el calentamiento global.
Así lo advirtió Damarett Alvarado, Embajadora de Friday for Future –movimiento juvenil
nacido en Suecia el año 2018- quien hizo referencia a Greta Thunberg, estudiante sueca
precursora del movimiento, quien señalara que “la casa está incendiada”, haciendo mención a
las condiciones críticas en las que se encuentra el planeta.
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Alcaldesa Castillo compromete acciones necesarias para declarar a
San Felipe en estado de Emergencia Climática

 

Con la tradicional ceremonia el sector de Rio Blanco,
perteneciente a la comuna de Los Andes celebró el sábado sus 139
aniversario.

Esta localidad es famosa por realizar hermosas actividades y
normalmente a partir de esto comienzan el reto de actividades en la
comuna de Los Andes. Es por eso que al lugar llegó la máxima
autoridad de la comuna Alcalde Manuel Rivera, además de otras
autoridades y vecinos del sector. 

Esta celebración incluyó entre otras, la realización de una misa de
acción de gracias y la Expo Mujer Emprendedora. 

Sector de Rio Blanco celebró su aniversario

“Es de suma urgencia tomar acciones concretas y no sólo de parte de las municipalidades, sino también las personas comunes, el planeta es nuestra
casa y la casa se está quemando, tenemos que adoptar medidas propias, tal vez comer menos carne, reutilizar, reciclar, no desperdiciar el agua,
tenemos que hacer esto en conjunto, ya nos dieron un ultimátum con el sexto informe del IPCC (Grupo Intergubernamental de Expertos para el
Cambio Climático)”, detalló la joven ambientalista.

En ese contexto la Alcaldesa Castillo afirmó que trabajar en conjunto con la comunidad es la forma correcta para actuar en torno a necesidades
comunes, manifestando que esto significa “acelerar procesos, esta es la forma en que queremos hacer el trabajo, con el apoyo de todas las distintas
entidades que componemos nuestra sociedad, no lo podemos hacer desde una oficina desde un escritorio, sino que participativamente”, expresó la
jefa comunal.
Respecto de cómo se enfrenta la crisis del cambio climático en la administración que lidera, la Alcaldesa expuso que “dentro de nuestro plan
comunal queremos establecer centros de reciclaje y comenzar a trabajar de forma sustentable, queremos mantener líneas claras respecto del tema
ecológico, todo lo que signifique la protección de nuestro entorno: flora y fauna, el agua, temas que se están instalando, que tienen que ver con
necesidades básicas y que requieren un proceso de sensibilización”.
Por su parte, el Concejal Sottolichio enfatizó en que si bien la carta de declaración de zona de Emergencia Climática es un paso importante, la
realidad actual indica que se debe ir más allá de los compromisos y comenzar a desarrollar acciones concretas y no dólo desde los municipios, sino
que también desde las organizaciones sociales, civiles y de la comunidad en general.



El enredado panorama de la derecha en la elección parlamentaria 
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Barchiesi y Republicanos
El Partido Republicano, diseñó una lista, para llevar a Chiara Barchiesi al parlamento, una de las integrantes del influyente clan Barchiesi, quien estuvo a punto de
entrar a la constituyente, con cerca de 12 mil votos. Es la cabeza de serie del partido de Kast. Llevan, además 7 candidatos, por lo que desde Republicanos indican que,
este lugar nos entrega una gran opción , ya que los votos  de Chiara debería sumarse, por matemáticas, debería obtener votos suficiente para elegir un escaño.
En la UDI, piensan algo similar. Los gremialistas dicen, aprendieron la lección y se tomaron muy en serio la elección en el distrito 6, por lo que diseñaron un equipo de
5 postulantes, con diferentes perfiles y lugares. Además de, sumar a Benjamín Lorca, quien obtuvo la segunda mayoría en la constituyente con cerca de 15 mil votos.
En ese sentido, se los ha visto trabajar unidos, con el objetivo de al menos lograr un escaño. Un analista cercano al partido de Suecia, comenta qué, de no ocurrir algo
extraño, lo minimio que podemos hacer, es recuperar un cupo en el parlamento con los números que manejamos.

Si bien, Evopoli no lleva candidato, tras la constituyente -que es la elección mas similar a esta por sus características- desde Chile Podemos Más, se decía que un buen
escenario, era elegir dos de los actuales 4, incluso algunos decían que, podía ser uno, tal como fue en le constituyente con Cozzi. Luego, del paso de los meses ha vuelto
un poco la confianza. Sin embargo, un dirigente de RN, que lleva más de 8 elecciones en el cuerpo, comenta que, un buen escenario sería que el sector elija 3, y
obviamente va existir una atomización de las listas, ya que existe una dispersión de votos, por lo tanto todos pelearan por ser el primero de la lista, ya que eso será la
única opción de asegurar. El mismo, comenta que, se ve difícil que una lista, asociada a la derecha, logré más de uno. También, comenta que, si RN obtiene dos, hay
que descorchar champagne, ya que existe mucha dispersión.

En la UDI son más optimistas, comentan que todo va depender de la fuerza del candidato presidencial y como se diseñen las campañas, ya que serán cortas y por lo
tanto ningún candidato podrá llegar a todo el territorio. En nuestro caso, hemos diseñado una lista que se complementa, tanto territorial como temática.
Otro factor complicado en el distrito, es que se perdieron muchos Alcaldes, por lo cual se hace más difícil una elección corta. Un analista, ligado al Partido Radical,
comenta que en la Derecha, solo hay uno que tiene parte avanzada y es Longton ya que su caudal de voto es muy grande y aunque baje debería seguir encabezando la
lista RN, el resto comenta deberán ir a la pelea y ver quienes son los cabezas de lista.
Finalmente ,el mismo analista señala que, “Si hay algo que debería ocurrir, es que por la cantidad de listas y candidatos ancla, la distribución no se debería repetir”,
pero como siempre es simplemente un análisis.
Por ahora, los candidatos ya arman estrategias para enfrentar de la mejor ,manera la batalla parlamentaria.

El Servel, ratificó las candidaturas a diputados del distrito 6 y con eso, comenzó la batalla parlamentaria, que para algunos especialistas en elecciones podría tener
resultados muy distintos al de la última de su tipo, debido principalmente a la cantidad de nombres y a la aparición de listas completas, tanto de Republicanos como el
Partido de la Gente. Dos nuevos actores que, en la anterior, no estuvieron.

La atomización de la derecha
La elección de diputados anterior, contó con un factor relevante, que fue el triunfo holgado del actual Presidente Piñera, lo cual siempre apalanca a los diputados, esto
ayudó a  que Renovación Nacional obtuviera 3 escaños en el parlamento, situación que fue extraña, si se mira todas las elecciones anteriores y juntábamos los distritos
11, 12 y 13, siempre era dos UDI y un RN o al revés.
Otro factor, que jugó a favor de este curioso resultado, fue la votación del actual diputado Andrés Longton, que bordeo los 40 mil votos, algo también extraño para un
solo nombre. Asimismo, comenta un experto electoral, la UDI llevó una de las listas más débiles que se le conoce, no logrando llegar si quiera a los 15 mil votos.
Todo esto, comenta el mismo experto, ya no esta disponible. “Ni el candidato Piñera, ni la novedad, ni una lista débil de la UDI, existe” Esta vez, la UDI, logró diseñar
una lista competitiva, además de llevar 5 candidatos


